
 

Ortsbeirat Udenhausen 
 

Protokoll der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirat Udenhausen vom 

12.09.2022 im Dorfgemeinschaftshaus 

 

Anwesende Mitglieder 
des Ortsbeirates: 

Jannik Langlotz, Jens Thöne, Michael Böhm, Jörg Tolle, 
Mike Fischer, Tim Zeller 
 
 
Entschuldigte Mitglieder des Ortsbeirates:  
Sven Jäger 
 

Gäste: Klaus Langlotz, Sven Paukstatt, Fritz Fischer 
  
Beginn der Sitzung: 19.35 Uhr 
  
Ende der Sitzung 22:35 Uhr 
  
Protokollführer Tim Zeller 

 

Tagesordnung: 1. Eröffnung und Begrüßung  
2. Stellungnahme bzgl. Zusammenlegung d. 

Schiedsamtsbezirke I u. II 
3. Rückmeldung Kommunale Potentialanalyse 

Grebenstein 
4. Radweg, Sachstand Verkehrsbeschränkung K51  
5. Termine, Sachstand Instandsetzungen im Ort 
6. Verortung Geschenke Dreiertreffen 
7. Anschaffungen 2022 
8. Verschiedenes 

 

 



 

TOP 1 Jannik Langlotz eröffnet die Sitzung um 19:35 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden. Er stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
 

TOP 2 Der Ortsberat ist der Meinung, dass es nach aktuellem 
Kenntnisstand keine Zusammenlegung der Schiedsamtsbezirke 
geben soll. Vielmehr sollte versucht werden die Ämter in den 
jeweiligen Bezirken neu zu besetzten. Die Tätigkeiten sind in 
letzter Zeit vermehrt in Anspruch genommen wurden, was den 
Zeitaufwand für diese Tätigkeit um einiges steigert. Des Weiteren 
fällt es dem Schiedsamtsmandatsträger das Ausüben der Tätigkeit 
leichter, wenn dieser selbst aus dem Ortsteil kommt.  
 
Hierzu wird Jannik Langlotz die geforderte Stellungnahme mit den 
diskutierten und festgelegten Inhalten ausformulieren und intern 
abstimmen. Die Stellungnahme gem. HGO ist bis zum 20.09.22 
der Stadt zu übermitteln.  
 
Die Abstimmung über diesen Punkt erfolgt einstimmig. 
 

TOP 3 Jannik Langlotz stellt anhand der Potentialanalyse der AG Stadt 
die potenziellen Flächen für eine mögliche spätere 
Innenentwicklung vor. Der Übersichtsplan wird als Anlage 1 
beigefügt.  
 
Folgende Punkte wurden besprochen und einstimmig festgelegt 
 
A: zugestimmt – Potential vorhanden 
B: mehrere Grundstücke zusammengefasst – ungeeignet 
C: mehrere Grundstücke zusammengefasst – ungeeignet 
D: mehrere Grundstücke zusammengefasst – dennoch Potential 
E: mehrere Grundstücke zusammengefasst – ungeeignet 
F: kein Potential 
G: kein Potential 
H: zugestimmt – Potential vorhanden 
I: kein Potential 
 
Am 13.10. um 17:30 Uhr findet hierzu ein Vor-Ort-Termin mit Herrn 
Link statt. 
 

TOP 4 Verkehrsbeschränkung K51: 
An der K51 fand zum Thema Verkehrsbeschränkung ein Vor-Ort 
Termin statt. Dem Ortsbeirat liegt ein Schreiben seitens der Stadt 
Grebenstein vor, aus dem hervorgeht, dass rechtliche 
Voraussetzungen für eine Geschwindigkeitsbeschränkung und ein 
Überholverbot nicht vorliegen, es wurden lediglich einige Büsche 
zurückgeschnitten.  
 
 
 



Radweg K51 
Eine Machbarkeitsstudie wurde nach Vereinbarung zwischen 
Herrn Sutor und dem Landkreis durch den Landkreis (verspätet) 
beauftragt. Sobald die Studie vorliegt, möchte der Ortsbeirat diese 
zur Kenntnisnahme einsehen.  
Der Ortsbeirat ist jeder Zeit bereit für den Radwegausbau an der 
K51 unterstützend zur Seite zu stehen und sich aktiv einzubringen.  
 

TOP 5 Die Instandsetzung der Bushaltestelle Am Feuerwehrhaus soll lt. 
Aussage d. Bauamtsleiter Herr Kesper noch vor dem Winter 
erfolgen.  
Die Sitzbank muss überarbeitet werden und neue Seitenteile sind 
erforderlich, da auch Scheiben fehlen. Der Hauptteil der 
Bushaltestelle soll in einem grau Ton gehalten werden.  
Die möglichen Farben sind zwischen Bauhof und Ortsvorsteher 
abzustimmen.  
 
Der Zaun am Spielplatz Kleeweg soll lt. Aussage d. Bauamtsleiter 
dieses Jahr noch ausgetauscht werden. Die Stadt ist noch in der 
Angebotseinholung. 
 
Das Regenrückhaltebecken im Uhland wird lt. Aussage d. 
Bauamtsleiter noch dieses Jahr ausgebaggert. 
 
Der Gehweg bei den Kastanien wird im nächsten Jahr erneuert, da 
dies zusammen mit der Erneuerung der Wasserleitung im Bereich 
Wegelange erfolgt.  
 
Die Metallbank gegenüber der Bushaltestelle Feuerwehrhaus wird 
bis Ende September, falls diese das Wetter zulässt, von 
Ortsbeiratsmitgliedern neu lackiert.  
 

TOP 6 Das Insektenhotel (Gastgeschenk von Boppard) soll mit einer 
Blühwiese am Kastanienplatz platziert werden. Jannik Langlotz 
bespricht sich mit dem Bauhof bezüglich der Blühwiese und des 
Aufbaus des Insektenhotels. 
 
Das eigene Geschenk: Udenhausenschild und die Fahne 
(Geschenk von Grebenau) sollen im DGH platziert werden. 
 
Das Ortsschild von Grebenau (Gastgeschenk 2019) könnte im 
Bereich Kastanienplatz / Blühwiese mitaufgestellt werden. (Keine 
Gefährdung für den Straßenverkehr) 
 

TOP 7 Folgende Vorschläge werden unterbreitet und diskutiert: 
 
Der Heimatverein möchte neue Apfelbäume für den Apfelbaumweg 
zwischen Mariendorf und Udenhausen anschaffen und pflanzen. 
Ferner möchte der Heimatverein den Hochbehälter streichen und 
benötigt Farbe. Fritz Fischer redet zuerst bzgl. einer möglichen 
Übernahme der Anschaffungskosten mit der Stadtverwaltung. 



 
Ein Beamer mit ordentlicher Installation im DGH 
 
(Drei-Vier) Fahnenmasten im Bereich des Kastanienplatzes 
Hier könnten Vereine bspw. bei Festen, wie Kirmes ihre Fahnen 
hochziehen, sowie dauerhafte Darstellung der Drei Udenhausen + 
UNO-Fahne.  
 
Tischwagen für die Tische im DGH 
 
Allg. Getränkekarre/ Sackkarre für das DGH 
 
Bis zur kommenden Sitzung werden sich die Mitglieder weitere 
Gedanken machen zwecks Anschaffungen und Kosten.  
 
 

TOP 8 Der Heimatverein möchte das Dach der Schutzhütte an der 
Friedenseiche erneuern, d. h. Entsorgung, Anschaffung und 
Eindeckung in Eigenleistung.  
Der Ortsbeirat möchte hierfür Mittel im Haushalt beantragen und 
wird dies der Stadt vorschlagen.  
 

  
 

Protokollführer Tim Zeller 

 

 



 


